

Venezuela y China fortalecen cooperación socioeconómica



La Habana, 4 oct (RHC) Venezuela y China potencian este martes su cooperación socioeconómica, con 672 proyectos de desarrollo conjunto en esferas como la educación, cultura, tecnología y energía.

El presidente de la Comisión Mixta de Alto Nivel entre ambos países, Ricardo Menéndez, en rueda de prensa informó que de esos planes 338 completaron su fase de desarrollo, 203 se encuentran en ejecución y se incorporaron recientemente otros 131.

Estos abarcan las áreas de energía, salud, comercio, construcción de viviendas, cultura y deportes, para continuar garantizando el desarrollo socioeconómico en ambas naciones.

Informó que entre los proyectos en ejecución, la industria de telefonía móvil tiene gran protagonismo, especialmente con las marcas Huawei y ZTE, cuyas fábricas serán ampliadas con vistas a 2017.

Por su parte, el embajador de la nación asiática, Zhao Bentang, manifestó que la relación con este país es importante para el cambio de sistema económico previsto por su gobierno, y connotó que es necesario profundizar los lazos de hermandad.

Los dos países tienen 42 años de relaciones diplomáticas y, por iniciativa del fallecido presidente Hugo Chávez, en 2001 fueron elevadas a nivel estratégico, lo que permitió avanzar en proyectos de gran envergadura para el desarrollo bilateral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107640-venezuela-y-china-fortalecen-cooperacion-socioeconomica>



Radio Habana Cuba